

ABSTRAK

Muhammad Wahyu Antoni, B06209050, 2013. : Komunikasi Interpersonal Remaja Penggemar Tayangan Sepak Bola Di Televisi Di Desa Candi Sidoarjo. Skripsi Program Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata Kunci : Komunikasi Interpersonal, Tayangan Sepak Bola, Televisi.

Komunikasi Interpersonal adalah komunikasi antara orang-orang secara tatap muka, yang memungkinkan setiap pesertanya menangkap reaksi orang lain secara langsung, baik secara verbal maupun nonverbal. Di sini akan membahas bagaimana komunikasi Interpersonal remaja penggemar tayangan sepak bola di televisi di desa candi. Ada dua persoalan yang akan dikaji dalam skripsi ini, yaitu (1) Bagaimana gaya komunikasi Interpersonal remaja penggemar tayangan sepak bola di televisi, (2) Faktor apa saja yang mendukung terciptanya gaya komunikasi Interpersonal remaja penggemar tayangan sepak bola di televisi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana komunikasi interpersonal remaja penggemar tayangan sepak bola di televisi, gaya para remaja dan faktor yang mendukung terciptanya gaya komunikasi Interpersonal. Penelitian ini bersifat deskriptif-kualitatif dengan menggunakan metode pengumpulan data menggunakan observasi atau wawancara. Kelompok partisipan berjumlah empat orang remaja yang bernama Venta, Fadli, Yusuf, dan Iqbal.

Penelitian ini menghasilkan temuan-temuan sebagai berikut: (1) Bahwa tayangan sepak bola di televisi membuat mereka bisa saling berinteraksi dan berkomunikasi satu sama lain yang memiliki hobi yang sam. (2) Acara sepak bola terkadang membuat mereka melakukan hal yang negatif termasuk taruhan dalam bentuk uang. (3) Dengan adanya tayangan sepak bola memberikan tema dalam berkomunikasi mereka apabila sedang berkumpul bersama teman-temannya, adanya tayangan tersebut membuat anak yang tidak terlalu aktif bisa berinteraksi dengan baik karena memiliki kesukaan yang sama.

Untuk Program Studi Ilmu Komunikasi agar para dosen dan dosen pembimbing skripsi berkomunikasi dengan baik agar tidak ada perbedaan pemikiran antara dosen pembimbing dengan dosen lain. Dalam hal ini penulis juga merekomendasikan agar meneliti komunikasi Interpersonal dengan keluarga .